第3回 運営委員会だより



平成28年9月21日 都立三鷹中等教育学校 PTA会長 根岸 みどり

9月3日(土) 出席者30名

<挨拶>

根岸会長

夏休みも終わり、新学期は行事が目白押しです。皆様のご協力、ご活躍をお願いします。夏休み中、5学年の保護者の方にご不幸があり、PTA本部から弔慰金をお渡ししました。また、先日仙田校長先生のお母様がお亡くなりになられましたので、PTAよりお花をお送り致しました。

関東大会に出場し、部活支援金をお渡しした水泳部の宿谷君は、見事に金メダルを2個獲得してくれました。今夏は私事も含め、家族全員が健康であることの大切さを感じた次第です。みなさまもどうぞ、まだ暑い中お体を大切にされ、2学期も楽しく乗り切っていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。

仙田校長先生

夏休み中の部活動については、まず、陸上部の香坂君がインターハイで63人中19位と健闘してくれました。私も岡山に応援に行きました。その約1週間後、水泳部の宿谷君が、関東大会において、100m平泳ぎ、200m平泳ぎともに優勝しました。今度は全国を目指したいと言っておりますので、引き続きご支援願います。

次に、姉妹校提携についてですが、東京都の国際姉妹校提携推進の施策もあり、本校は国立屏東(ぴょんとん)高級中学からの姉妹校提携の希望をうけ、姉妹校提携を結びました。毎年、本校へ来てくれている、台湾の高雄より南にある学校です。さらに、昨年度、5年生が修学旅行で訪れた新竹の曙光女子高級中学からも本校との姉妹校提携を結びたいと申し出があったので、今年の修学旅行の際に結ぶ予定です。両校ともとても三鷹に好意を持ってくれています。

次に、校内についてですが、近々昇降口付近にトリガーボードというものが設置されます。都立のスポーツ推進校 2 校への寄付品です。これは気温が 3 1 度を超えると回転し、「熱中症注意」という表示になります。通常時には校歌の一節からとった言葉「心ゆたかに」が表示されます。教員については 8 月末で退職された先生がいるので、後任は非常勤講師で対応します。英語の武田先生は 3 ヶ月の研修を終え戻りました。 2 学期の予定ですが、行事が目白押しです。 4 年生はビブリオバトルの校内予選、文化祭ではミタカックスよるしくお願いいたします。今年は金曜日に開催する体育祭では、部活のある生徒も参加が可能となりました。

10月1日に前期生用のICタブレットが都より配布されます。中間テストが終わり、保護者会で説明したのちに生徒に渡したいと思います。10月は5年生の台湾修学旅行、11月は、3年生の奈良京都研修旅行を初めて3泊4日で行います。ここでもタブレット端末を活用したいと思います。11月の教員研修会では英数国理社の授業を全てICTで行います。PTAの前期研修、後期バス研修もあります。12月には文化事業があります。最後に、4年生と5年生の保護者にアンケートを実施します。3学期にオーストラリアからの学生を受け入れてもらえますかという内容です。いろいろありますが、ご協力よろしくお願いいたします。

<議事>

1. 学校より

森田副校長先生

次世代リーダー育成道場に行っていた3期生6人が6月に帰国し、1年間の留学の成果が認められて、4年生の単位を認定されました。そのうち4人が11月の模擬国連の全国大会にむけレポートを作成中です。 入れ替わりで4年生が6名アメリカに発ちました。また次世代リーダー以外でも5年生が1名アメリカに留学しました。海外に向けての意識が高い生徒が増えています。詳細は把握していませんが、夏休み中に個別に 短期滞在した話も聞きます。

6年生では、1名がドイツへバレエ留学しました。国の留学費用支援「トビタテ!留学」に応募しての留学でした。そのほかの6年生は毎日補習を受け、8時頃まで学校に残り勉強していました。進路に向けて勉強しつつ、行事にも参加し、頑張る姿が見られます。本日センター試験申し込みに関する説明会をし、本校の本格的な入試指導が始まりました。全体では、台風接近により宿題テストと実力テストを1週間延期しました。多くの方にご迷惑をおかけしましたが、全員に受けさせることを優先しました。

門馬副校長先生

ミニ説明会も20回を超え、毎回約60名以上の方が参加し、熱心に聞いてくださっています。今回は宿谷君の関東大会での平泳ぎ優勝の映像を見ていただきました。その他にも人権作文コンクールへの応募や、 弁論大会への参加など、前期生がとても頑張っています。

9月1日より来年度の募集要項を掲示します。学校説明会では、昨年度と同様のものになる入試問題についても解説させていただきます。お知り合いの方にも本校をお薦めください。

2. 各学年委員会より

第1学年

宮下先生が給食試食会のメニューを決めてくださいました。今月中にお知らせを配布します。また、10月 15日の保護者会後に茶話会を行います。

第2学年

前期課程研修は江戸東京博物館に行きます。近々お知らせを配布し、9月下旬には応募の集計結果をお知らせします。また、10月8日の保護者会後に茶話会を行います。

第3学年

10月8日保護者会後に茶話会を行います。内容については先生とも相談させていただき、11月の研修旅行でのグループに分かれてお話していただこうと思っています。文化事業は演者さんと打合せをつめていきます。

第4学年

文化祭が来週となりました。万が一台風が近づいた場合などの悪天候も考慮し、その場合の仕入れの対応を、 念のため検討しておきたいと思っています。茶話会については10月15日の保護者会時に行います。

第5学年

後期課程研修はお知らせを9月5日に配布、21日締め切りとなっています。10月8日の保護者会時に親睦会を行います。

第6学年

合唱祭DVDはチェックを終え、業者と調整中です。お知らせは今月中に全先生方、全学年に配布予定です。 卒業を祝う会については、お知らせを9月10日の保護者会時に配布します。同じく茶話会も保護者会後に 行います。

本部役員

本日午後、「授業体験会」と「学校と語ろう会」を行います。「授業体験会」では内野先生の英語、能城先生の情報、校長先生の総合となっています。「学校と語ろう会」ではテーマを設けグループ分けをして話し合っていただきます。

3. 広報委員より

7月末に鷹校 1 2 0 号を発行しました。PTAホームページではみなさまからの投稿記事を募集しております。ホームページの「三鷹中等教育学校PTA」 \rightarrow 「ブログ記事募集中」をクリックすると、簡単に記事を投稿できる方法などが紹介されています。

投稿フォームに必要最低限の情報(①記事タイトル、②記事本文、箇条書き可、③任意で写真)があれば、ホームページ委員が文章を作り、依頼者にお戻しし、確認していただくようになっています。簡単ですので、部活やクラス、また先生方の個人的な投稿もお気軽にご依頼ください。

4. 本部より

体育祭のお手伝いスタッフについて

今年もPTAでは体育祭のお茶だしをします。そのためのお手伝いスタッフをメールメイトで募集します。今年からは午前中は本部で対応し、お手伝いスタッフは、①午後15時まで と、②15時以降 の2つの時間帯で募集します。お手伝いスタッフ登録の有無関係なく、3学年、4学年に募集のお知らせを出しますが、足りない場合はそのほかの学年にも追加で募集する予定ですので、宜しくお願いします。

制服リサイクルについて

9月と10月の各学年の保護者会開催時、リサイクル制服を回収します。

5. PTAサークル活動報告

コーラス「こーる・あんだんて」

ミタカックスではJ-POPを中心に歌います♪ ぜひ聴きにいらして下さい♪ 9月25日、市内の連雀コミュニティーセンターにて合同コンサートも行います。こちらもお近くの方はぜひお越しください♪

三鷹散策の会

8月19日金曜日、多磨霊園墓碑めぐり〜野川公園散策を行いました。散策後のランチを含め、先輩保護者との交流を深めることができました。詳細はPTAホームページをご覧ください。

- * 第4回運営委員会は10月8日(土) 10時~ 南棟3階大会議室 です。
- * こちらの運営委員会便りは、PTAホームページでもご覧いただけます。